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平成２８年度第３回川崎市産業振興協議会中小企業活性化専門部会 

会  議  録 

１ 開催日時 

平成２９年３月６日（月）１４時～１７時４５分 

２ 開催場所 

川崎市役所第３庁舎１５階第３会議室 

３ 出席者 

（１） 委員（９名） 

杉浦会長（慶應義塾大学名誉教授）、遠山委員（専修大学経済学部教授）、岩井委員（川崎商

工会議所理事・事務局長）、大西委員（神奈川県情報サービス産業協会理事）、小出委員（川

崎市食品衛生協会理事）、出口委員（川崎市商店街連合会青年部長）、星野委員（神奈川県中

小企業家同友会理事・川崎支部相談役）、三田村委員（川崎市青年工業経営研究会会長）、山

根委員（川崎建設業協会副会長） 

（２）事務局 

朝比奈経済活性アドバイザー、産業政策部長、企画課長、企画課職員 

４ 議題（公開） 

川崎市中小企業活性化条例に基づく施策の検証について 

５ 傍聴者 

なし 
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６ 会議の内容 

産業政策部長 

（平成２８年度第３回川崎市産業振興協議会中小企業活性化専門部会開会を宣言） 

（会議公開や傍聴人の有無（今回は無し）、会議成立を確認） 

（議事進行を杉浦部会長に依頼） 

杉浦部会長 

本日の進め方等について、事務局から説明をお願いしたい。 

企画課長 

（資料に基づき説明） 

杉浦部会長 

ここまでの説明に関して、委員の皆様から御意見、御質問があればお願いしたい。 

（意見・質問等、特になし） 

岩井委員 

県費負担教職員の市費移管による人件費の増により義務的経費が前年度に比べて増加した

との説明だったが、その財源はどのように捻出したのか。 

企画課長 

県から移譲された。 

杉浦部会長 

他に質問が無いようであれば、２班に分かれて施策検証作業に移りたい。 

（検証作業については別紙にて報告） 

杉浦部会長 

長時間の検証作業に感謝申し上げる。 

最後に今後のスケジュール等について事務局から説明をお願いしたい。 

産業政策部長 

本日の議論の内容をとりまとめ、各委員にご確認いただいた後、３月２１日の産業振興協議

会において部会での検証作業の進捗状況を報告予定である。 

中小企業活性化施策の実施状況を報告書として取りまとめ、９月を目処に公表予定である。

報告書作成に当たり、４月以降も引き続き各委員からご意見を頂戴したく、ご協力願いたい。 

また、次回部会を５月頃に開催させていただきたいと考えている。現地視察や関係者へのヒ

アリングなど、２９年度の施策検証に向けたスケジュールもスタートすることとなる。 

部会でいただいた御意見は今後の事業改善につなげるとともに、来年度予定している産業振

興プランの実行プログラムの改定作業に反映させていただく予定である。引き続きの御協力を

何卒お願いしたい。 

以 上 


